



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

CLASS : 10TH

LEÇON 11

Ques 1. À quels problèmes peut-on faire face quand on vérifie les mès ?

Ans. Quelques fois, il y a un problème de connexion. Parfois le wi-fi ne marche pas bien, etc.

Ques 1. What problems can one face when checking emails?

Ans. Sometimes there is a connection problem. Sometimes the wifi doesn't work well, etc.

Ques 2. Naomi habite en France. Elle téléphone à son amie, Simran à Delhi.

Aux quelles problèmes peut-elle faire face ? Nommez-en deux.

Ans. Elle peut faire face à des problèmes comme la ligne est occupée ou Simran ne répond pas, etc.

Ans

Ques 2. Naomi lives in France. She calls her friend, Simran in Delhi. What problems can she face? Name two.

Ans. She may face problems like line is busy or Simran is not responding etc.

Ques 3. Comment vérifie-t-on les nouveaux mès ? Écris le processus.

Ans. On ouvre le site. On tape l'adresse de sa boîte aux lettres (ex : pauline03@voilà.fr) et on tape le mot de passe dans la case, ensuite, on valide.

Ques 3. How are new emails checked? Write the process.

Ans. We open the site. You type the address of your mailbox (eg: pauline03@voilà.fr) and you type the password in the box, then you validate.

Ques 4. Quels sont les avantages d'Internet ?

Ans. Internet a plusieurs avantages par exemple pour le travail scolaire : des devoirs, des recherches, des présentations. On peut communiquer par courriel, par des messageries instantanées ou des réseaux sociaux comme : Facebook, Twitter, Skype, etc.

Ques 4. What are the advantages of the Internet?

Ans. The Internet has several advantages, for example for school work: homework, research, presentations. We can communicate by email, instant messaging or social networks such as: Facebook, Twitter, Skype, etc.

Ques 5. Qu'est-ce que l'Internet ?

Ans. Internet est le réseau informatique mondial accessible au public. C'est un outil magnifique de la communication et de l'information.

Ques 5. What is the Internet?

Ans. The Internet is the publicly accessible global computer network. It is a magnificent tool for communication and information.

Ques 6. Est-ce que Internet est important dans votre vie ? Pourquoi ?

Ans. Oui, internet est très important dans ma vie parce que grâce à Internet, je peux communiquer avec mes amis, faire mes travaux scolaires, jouer aux jeux vidéo et regarder des films.

Ques 6. Is the Internet important in your life? For what?

Ans. Yes, internet is very important in my life because through internet I can communicate with my friends, do my school work, play video games and watch movies.

Ques 7. Quelles sont les différentes parties d'un système informatique (ordinateur) ?

Ans. Ils sont : une unité centrale, un écran, un clavier, une souris et des unités périphériques comme une imprimante, un scanner, un modem, un haut parleur, etc.

Ques 7. What are the different parts of a computer system (computer)?

Ans. They are: a central unit, a screen, a keyboard, a mouse and peripheral units such as a printer, a scanner, a modem, a speaker, etc.

Ques 8. Nommez des inconvénients d'Internet.

Ans. Si on passe trop de temps sur internet, cette habitude risque de devenir une addiction. Avec Internet on a tendance à copier et coller et souvent on ne fait pas l'effort personnel pour faire un travail de recherche.

Ques 8. Name some disadvantages of the Internet.

Ans. If we spend too much time on the internet, this habit risks becoming an addiction. With the Internet we tend to copy and paste and often we do not make the personal effort to do research work.

Ques 9. Qu'est-ce que les TIC ?

Ans. Les TIC est les technologies de l'information et de la communication. Ils permettent aux utilisateurs de communiquer, d'accéder aux sources d'information sous toutes les formes : texte, document, musique, image, vidéo, etc.

Ques 9. What is ICT?

Ans. ICT is information and communication technologies. They allow users to communicate and access information sources in all forms: text, document, music, image, video, etc.

Ques 10. Les TIC commencent-ils à prendre une place importante ?

Ans. Les TIC commencent à prendre une place importante dans la vie humaine et le fonctionnement des sociétés.

Ques 10. Are ICTs starting to take an important place?

Ans. ICTs are beginning to take an important place in human life and the functioning of societies.

Ques 11. Qu'est-ce que le courriel ?

Ans. Le courriel c'est le courrier électronique qui est aussi connu comme mél ou e-mail.

Ques 11. What is email?

Ans. Email is electronic mail which is also known as email or e-mail.

Ques 12. Que fait-on si on tombe sur un répondeur ?

Ans. Si l'on tombe sur un répondeur, on laisse un message après le bip sonore.

Ques 12. What do you do if you come across an answering machine?

Ans. If you get an answering machine, you leave a message after the beep.

Ques 13. Qu'est-ce que c'est une expo des ordinateurs ? Où a-t-elle lieu à Delhi ?

Ans. L'expo des ordinateurs est une exposition où on peut voir beaucoup de variétés des ordinateurs et des unités périphériques. Elle a lieu à Pragati Maidan à Delhi.

Ques 13. What is a computer exhibition? Where does it take place in Delhi?

Ans. Computer Expo is an exhibition where one can see many varieties of computers and peripheral units. It takes place at Pragati Maidan in Delhi.

Ques 14. Quels sont les avantages et les désavantages de l'Internet ?

Ans. Grâce à l'Internet, on peut s'amuser, jouer aux jeux-vidéo, regarder des films et se détendre, avoir des informations. À cause de l'Internet, on a tendance de copier et coller et souvent, on ne fait pas l'effort personnel pour faire un travail de recherche. Il ne nous reste pas le temps pour les autres loisirs comme la lecture, le sport, la promenade.

Ques 14. What are the advantages and disadvantages of the Internet?

Ans. Thanks to the Internet, we can have fun, play video games, watch films and relax, get information. Because of the Internet, we tend to copy and paste and often do not

make the personal effort to do research work. We don't have time left for other hobbies like reading, sports, walking.

Ques 15. Est-ce que vous avez une connexion Internet ?

Ans. Oui, j'ai une connexion Internet.

Ques 15. Do you have an Internet connection?

Ans. Yes, I have an Internet connection.